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　蒲郡市議会議員のふじたひろき
（藤田裕喜）です。４月に初めて当選
させていただいてから、４ヶ月あま
りがたちました。今回はこれまでの
活動の一端をご報告します。
　選挙の後も、毎月市内の各駅に
て、始発から終電まで、お話をお伺
いしております。
　今後も市民のみなさまにとって、
身近な相談相手となれるよう、しっ
かりと地道な活動を続けてまいり
ます。引き続きのご支援をお願いい
たします。

　稲葉正吉市長に「給付型奨学金制
度の創設」「プログラミング教育の
推進」「公園の遊具の更新」「公園の
偏在の是正」「屋内型あそび場施設
の新設」などについて、要望書を提
出しました。
　市長は10月末で退任されますが、
任期満了までしっかりと取り組んで
いただくことをお願いしました。

　地域の方からご要望をいただき、三谷駅南側に放置されていたごみを
JRに依頼して撤去の上、看板を設置していただきました。
身近にお気づきのことなどありましたら、何でもお知らせください。

ふじたひろき 市政報告 2019年 8月

● 活 動 報 告

市長に要望書を提出しました

三谷駅のごみ問題

住所　〒443-0022　蒲郡市三谷北通5-62
FAX　0533-67-1800
twitter　＠FujitaHiroki
WEB　http：//fujitahiroki.jp

生活のお困りごと・不満などお気軽にご連絡ください 子どもも対応

たくさんのごみが散乱し、
長らく放置されたままになっていました

ごみを撤去し、看板を設置していただきました

蒲郡市政クラブ 会報
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　2019年6月に開催された初めての議会で、

　それぞれ質問をいたしました。
　ここでは質問の一部を要約してご紹介します。
　全文や動画は蒲郡市議会のホームページより
　ご覧いただけます。
　なお、次回の市議会は9月に開催予定です。

　それぞれ質問をいたしました。
　ここでは質問の一部を要約してご紹介します。
　全文や動画は蒲郡市議会のホームページより
　ご覧いただけます。
　なお、次回の市議会は9月に開催予定です。

② より子育てしやすいまちづくりのために

祝日も児童館を開館してほしいのですが、なぜ難しいのでしょうか
人員確保など運営上の問題があるためです。
近隣の市の状況もみながら、必要性を研究します

液体ミルクを防災対策用に準備してはどうでしょうか
賞味期限が１年と短く、県内でも事例はないのですが、
県外ではできているところもあるので、検討していきます

●1982（昭和57）年生まれ。いぬ年、てんびん座、A型。三谷北通（西区）在住。
●木船幼稚園、竹島小学校（バレー部）、蒲郡中学校（バスケ部）、
　豊橋南高校（水泳部）、早稲田大学法学部卒業。大学在学中に1年間のアメリカ留学。
●会社員を経て、NPO法人を立ち上げる。代表として講演活動や政策提言に奔走。
　その後、地元蒲郡に戻り衆議院議員鈴木克昌秘書。
　蒲郡市議会議員（1期）
●家族は妻と子、両親。３つ下、６つ下の妹ふたりと育つ。
●実家は藤田ボーリング工業（株）　●特技はスキーと少林寺拳法（初段）
●趣味は旅行（特に鉄道）、読書、ゴルフ。

① 自殺対策について

③ 交通安全について

② 子育て施策について

① 自殺は防げる死ー命を守るための取り組みを

「蒲郡市自殺防止対策計画」では、どのような研修を実施しますか
職員向けの研修を毎年行うだけでなく、民生委員・児童委員向けの
研修やスキルアップ研修なども予定しています

市民も参加できるような公開講座を開催してはどうでしょうか
市民向けの自殺防止に関する講演会を予定しています

③ 交通事故を防ぎ、安心・安全なまちづくりのために

高齢者の交通安全について、どのような取り組みをしていますか
公民館や老人クラブで交通安全教室を開催しています。
また、イベントで交通安全グッズを配っています

子どもの交通安全について、安全をどう確認していますか
学校の通学路はルートを確認して、必要なところを改善します。
保育園の散歩コースも改めて確認し、危険なところは改善を
検討していきます

老朽化して見えにくくなっていたカーブミラーを交換してもらいました

蒲郡市議会議員　ふじたひろき（藤田裕喜）プロフィール


